

La cultura venezolana empieza a hacer mella en nosotros....

En los ultimos dias hemos profundizado en las relaciones y en el intercambio de experiencias con la gente de este maravilloso pais, que es venezuela.

Codo con codo, con el colectivo alexis vive, estuvimos contribuyendo a la rehabilitacion del lugar en el que hemos sido acogidos, participando en los trabajos comunales. Realizamos una siembra de plantas y quitamos malas llervas, enseñando a los niños y trabajando con ellos, tambien hicimos deporte y jugamos con las jovenes generaciones de este barrio.

Fuimos así, testigos y participes del trabajo comunal donde todos los miembros de la comunidad se dedican a habilitar y mejorar su espacio de manera voluntaria.

Más alla de este barrio de gente humilde, la brigada ha tomado contacto con gente del movimiento estudiantil. Es destacable a primera vista, las diferencias entre la gente del 23 de enero (donde habitamos) más humilde, y los estudiantes, aparentemente con mejores condiciones materiales. Los estudiantes son menos disciplinados, más relajados, y más abiertos posiblemente. De alguna manera, el vivir en un ambiente menos hostil en nuestra opinion podria condicionar estas diferencias, y estas distinciones en las formas de lucha. Cabe destacar, que en este país poca gente humilde tiene oportunidades de acudir a la universidad.

Mantuvimos también, un debate enriquecedor con esta gente, e intercambiamos experiencias. Como ejemplo de este contraste, destacaríamos que acabamos la jornada viendo una actuación artistica de teatro callejero e intentando participar en un programa que se transmitia en directo al aire libre.

Más tarde, nos reunimos en una larga e intensa reunion con gente de indymedia y a la noche realizamos un video forum sobre el conflicto vasco que causó mucho impacto entre los

asistentes.